



常陸太田ロータリークラブ

RI第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針



会長 篠原 啓一
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日／12:10～13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 岩間 貴宏・鹿志村勇夫・大作 幸恵・富岡 公

2020年5月 NO. 26～28(通算NO. 2908～2910) (本日例会) 2020年6月10日例会(通算NO. 2911)

今月の卓話 (6月10日)

- ◎ 5/13 大作幸恵会員
- ◎ 5/20 後藤敏文会長エレクト
- ◎ 5/27 石川主税会員

☆ 5月13日 非接触例会

メール LINE FAX ホームページを利用して

◎ 会長タイム (篠原会長)

会員の皆様には緊急事態宣言のもと何かと大変な毎日をお過ごしのことと存じます。5月に入りここ数日は新規感染者の数も減少傾向にあり、このまま収束へと進んでいくことを心から願っているところです。その為にももうしばらく自粛生活を我慢していかなければならぬとあらためて気を引き締めているところです。一日も早く顔を合わせて例会が開催できることを待ち望んでいます。今月はメール・FAX・ウェブサイトを活用して非接触形式での例会を開催いたします。第一例会として大作会員にまとめて頂いた資料を会員卓話とさせていただきます。内容をご一読いただきご質問や皆様の近況についてメール・FAX・LINE等でコメントをいただければと考えています。

◎ 卓話 (大作幸恵会員)

「新型コロナウイルスに関連した税制優遇処置について」

【会員の皆様からの近況報告・感想】

- ・大作会員の卓話、大変参考になりました。直接話が聞きたかった。
- ・機会があったら補助金についての説明もあれば役に立つのでは。(大石支店長にお願いする?)
- ・篠原会長、草野幹事、例会開催良かつたです。ご尽力お疲れ様です。
- ・季節柄仕事以外は田んぼ畑に精を出しています。
- ・納税猶予同様、新型コロナウイルス感染症対策融資等も前年同時時期と比較…となっていて直近月と比較していただければ制度がより活用しやすいだろうなと思う今日この頃です。

☆ 5月20日 非接触例会

◎ 会長タイム (篠原会長)

先週末に我が茨城県でも緊急事態宣言が解除されました。この週末には通行している車の数が多くなり、マスクをして運転している方も随分と少なくなったように感じています。ここで気に緩めてしまうとこれまでの努力が水の泡になってしまいます。

草野朋子幹事 FAX 0294-76-0765
 E-mail:kumeyakkyoku@fg7.so-net.ne.jp

塩原拓海出席委員長 FAX 0294-72-1321
 E-mail:h.kamaman@limeplala.or.jp

引き続き緊張感を持って過ごしていきたいと思います。

先週の15日19時より草野幹事、澤畠副幹事の企画により、L I N E グループに登録されている方々でオンライン飲み会を開催して頂きました。オンライン上ではありますが、久しぶりに顔を合わせて皆様のお元気そうな姿を拝見できとても嬉しく貴重な時間になりました。私はほんの数分の参加でしたが草野幹事と澤畠副幹事をはじめご参加された皆様に感謝申し上げます。

本日20日14時より5月理事会を開催します。6月期及び次年度のスタートについて協議いたします。決定した内容につきましてはあらためて会員の皆様にご報告させていただきます。

本日は第二例会として2020-21年度会長方針という事で後藤会長エレクトよりお預かりした資料をお配りいたします。前回も沢山のご返信を頂きました。前回同様に内容をご覧頂き後藤会長エレクトへ励ましの言葉や次年度への質問、そして皆様の近況についてメール・F A X ・ L I N E 等でコメントを頂ければと考えています。

◎ 次年度会長方針（後藤敏文会長エレクト）

【会員の皆様からの近況報告・感想】

- ・次年度方針共感しました。次年度スローガンはまさしく今大事なところを指摘しています。
- ・コロナ禍で多くの会員が事業に不安を抱えている状況。中でも宿泊・飲食など関連業種の会員は多くの打撃を受けていると思いますので、お手伝いできることをクラブで模索してはどうでしょうか？さりげない「思いやり」で…。
- ・次年度地区委員として4/2に対面での会合に出席して、来週はZOOMでの会合の予定で、次年度に向けての打ち合わせをしています。
- ・次年度は、私自身青少年奉仕委員長として新しい扉を開く機会だと思っております。
- ・次年度副幹事・プログラム委員長として、後藤会長の思いを受け、役割を全うしたい所存です。

☆ 5月27日 非接触例会

◎ 会長タイム（篠原会長）

今週、東京都をはじめ全ての地域で緊急事態宣言が解除されました。新しい生活様式の中で、引

き続き感染予防に努めて第2波が起こらないように過ごしてまいりたいとあらためて考えているところです。皆様におかれましても様々な不自由や制限がある中ではございますが、上手に受け入れながら一緒に過ごしてまいりましょう。

いよいよ5月の例会も最終例会を迎えました。先週は後藤会長エレクトから会長方針を示して頂きました。たくさんの激励のメッセージをありがとうございました。今回は石川主税会員より卓話資料をいただきました。まさにこれからどのように過ごしていくべきなのかヒントとなる内容だと思います。今回もコメントをお願いします。

そして、今年度も最終月となります6月期は顔を合わせての例会を3回開催することで理事会にて承認いただきました。あらためて別途プログラムを案内させて頂きます。是非、皆様の出席を心よりお願い申し上げます。

◎ 卓話（石川主税会員）

「新型コロナウィルスの現状、

および将来について」

【会員の皆様からの近況報告・感想】

- ・石川先生、大変勉強になりました。参考になりました。
- ・1日でも早くワクチン接種が始まって、治療薬が開発されて、明るい日常を取り戻せることを願うばかりです。
- ・侵入・複製・増殖・拡散の4つの変化は初めて聞くこと大いに参考になりました。「手洗い・消毒・3密にならない」が感染防止の基本、再度確認しました。情報の伝え方・主役である國民にそった政治家の資質向上、行政施策等々今回のコロナウィルスから特に考えさせられます。
- ・今までのインフルエンザと基本変わらないとのことですね。今年の冬は新型コロナのワクチンは間に合いそうもないようですが、従来のインフルエンザ予防接種は行った方がよろしいでしょうか？
- ・専門家のお話は興味深く、面白いなと思います。
- ・ここまで文字にして纏めることは論文慣れかな？本当にありがとうございました。会長・幹事のお二人に敬意を表します。ご苦労様でした。